
こんにちは，大村加奈子です。 

みなさん，いかがお過ごしでしょうか。 

新型コロナウイルスの影響でやりたいこともできずにいるのではないでしょ

うか。 

また，当たり前の日常にありがたみを感じている頃だと思います。 

本当に先が見えないって不安で仕方がないですね。しかし，未来は今の積重ね

です。 

今できることを全力でお互いに頑張っていきましょう。 

 

 


